



*Presupuesto destinado por el Gobierno Regional de Cajamarca beneficiará a más de 5 mil estudiantes...*

*Por: Gerencia Sub Regional*

Más de 5 mil estudiantes de las provincias de Jaén y San Ignacio serán beneficiados con la construcción de coberturas metálicas de 11 instituciones educativas de estas zonas de Cajamarca.

Importante proyecto se encamina a través de la gerencia subregional de Jaén San Ignacio y en los próximos días será licitado para dar inicio a la ejecución en un plazo de 180 días.

“Las coberturas metálicas beneficiarán a 5 planteles de la provincia de Jaén y 6 de la provincia de San Ignacio, gracias a la gestión que lidera el gobernador Roger Guevara, la comunidad educativa podrá realizar sus labores físicas y académicas protegida de los fuertes rayos del sol” asegura Cristian García Orihuela, gerente subregional de Jaén – San Ignacio.

Este importante paquete de proyectos tiene un presupuesto de S/. 8,047,119.93 garantizando las obras en la I.E N°16040 en el distrito de Las Pirias, I.E N°17577 distrito de Santa Rosa, I.E N°16162 en San José del Alto, I.E N°17514 Jaén, I.E N°16053 en Bellavista, I.E N°16940 en Namballe, I.E N°16499 en Huarango, I.E N°16487 en Chirinos, I.E José María Arguedas en Chirinos, I.E N°16479 en La Coipa y la I.E N°16537 en Tabaconas.